

Zu Fuß zur Schule

vom 23. - 27. September 2024



Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auch in diesem Jahr nimmt unsere Schule an der bundesweiten Aktion „Zu Fuß zur Schule“ teil.

So können Sie Ihr Kind unterstützen:

In der kommenden Woche vom 23. - 27. September 2024 sollten möglichst alle Schüler*innen unserer Schule zu Fuß zur Schule kommen. (Die Kinder, die sehr weit entfernt wohnen, können ja das letzte Stück zu Fuß gehen. Mögliche Absetzpunkte: Parkplatz Oda oder Parkplatz Edeka oder bei einem Freund).

Aber auch über die Aktionswoche hinaus hoffen wir auf viele Kinder, die zu Fuß zur Schule kommen.

Die Vorteile für Sie:

Bewegung ist für die Entwicklung Ihres Kindes unverzichtbar. Wenn Ihr Kind zu Fuß geht, ist es wacher, aufmerksamer und kann sich besser konzentrieren.

Kinder, die ihren Schulweg selbständig zurücklegen, können sich besser orientieren und erleben ihre Umwelt bewusster.

Auf dem Schulweg trifft Ihr Kind auf andere Menschen. Es lernt Kontakte zu knüpfen, sich abzugrenzen und trainiert damit wichtige Fähigkeiten für Sozialverhalten und Teamfähigkeit.

Der Förderverein stiftet dabei für alle teilnehmenden Kinder eine kleine Belohnung. Vielen Dank dafür!

Wir freuen uns auf viele laufende Kinder, hoffen auf Ihre Unterstützung und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Das Orga-Team der Grundschule Unterlauchringen